

Abstrak

Pandi Rumra; *Pengaruh Literasi Zakat, Transparansi Zakat dan Kinerja Amil Zakat Terhadap Pengumpulan Dana Zakat.*

Sebagai salah satu negara dengan penduduk muslim terbesar di dunia yang menganut agama Islam yaitu Indonesia. Artinya, dari segi kemungkinan zakat, jumlah zakatnya besar jika dikelola dengan baik. Dilihat dari Laporan Penerimaan Zakat Badan Amil Zakat Nasional pada 2017-2021, realisasi dana zakat di Provinsi Jawa Barat mengalami penurunan sumbangan dana pada setiap tahunnya sesuai dengan peningkatan jumlah penduduk wajib zakat hal tidak merepresentasikan jumlah penduduk yang

Tujuan dari penelitian adalah untuk melihat factor literasi zakat, transparansi zakat dan kinerja amil zakat dalam mempengaruhi pertumbuhan zakat pada Baznas Provinsi Jawa Barat Selama ini. Juga sebagai sebuah karya untuk menjadi telaah ilmiah dalam mengevaluasi setiap lembaga amil zakat yang mengelola dana zakat, terkhususnya Baznas Provinsi Jawa Barat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Dalam pengambilan data dan informasi terkait peneliti menggunakan dua cara atau yang disebut mix method untuk merangkum data secara kuantitatif maupun kualitatif. Kemudian datanya dideskripsikan dan dianalisis menggunakan SPSS dan Penelitian terdahulu sebagai landasan dalam mendukung penelitian ini.

Hasil Temuan penelitian menunjukkan bahwa signifikansi variabel literasi zakat yaitu 0,217. Nilai ini kurang dari nilai *significance level* 0,05 (5%). Hal ini menunjukkan bahwa literasi zakat tidak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pengumpulan dana zakat. Kedua, Transparansi zakat sendiri memiliki nilai signifikansi $0,000 < 0,050$ dengan demikian variabel transparansi zakat berpengaruh secara signifikan terhadap pengumpulan dana zakat. Hal ini dapat dilihat dari jawaban responden dalam pengisian kuesioner pada pernyataan variabel transparansi zakat yang notabene memberikan penilaian tidak setuju ketika diberi pernyataan Baznas sudah melakukan transparansi dengan baik. Ketiga, Pada variabel kinerja amil zakat memiliki nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dengan demikian kinerja amil zakat memiliki pengaruh signifikan terhadap pengumpulan dana zakat. Pada variabel ketiga ini rata-rata responden menilai belum maksimal kinerja amil zakat dalam memberikan dedikasinya dalam pengelolaan dana zakat dinilai belum maksimal.

Kata kunci; *Literasi Zakat, Transparansi Zakat, Kinerja Amil, Pengumpulan Zakat.*